

Karlsruhe, 26. April 2024

Nachwahl eines Vizepräsidenten / einer Vizepräsidentin

Sehr geehrtes Mitglied,

auf der Tagesordnung der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 24. Juni 2024 steht die Nachwahl eines Vizepräsidenten / einer Vizepräsidentin.

Die Nachwahl ist erforderlich, da bei der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 29. Februar 2024 der bisherige Vizepräsident Martin Müller mit sofortiger Wirkung von seinem Amt abberufen wurde. Daher hat gemäß §17 Nr. 1 KSC-Satzung unverzüglich eine Nachwahl durch die Mitgliederversammlung zu erfolgen.

Die Amtsdauer des nachgewählten Vizepräsidenten / der nachgewählten Vizepräsidentin endet mit der laufenden Wahlperiode des Präsidiums im Jahr 2025.

Bewerber / Bewerberinnen für das Amt des Vizepräsidenten / der Vizepräsidentin müssen gemäß §17 Nr. 1 Satz 1 seit mindestens drei Jahren ununterbrochen Vereinsmitglied sein und sollten darüber hinaus über eine Persönlichkeit verfügen, die Gewähr dafür bietet, den Aufgaben, die gemäß § 18 der Satzung auf das Präsidium zukommen, gerecht zu werden. Die Integrität des Bewerbers / der Bewerberin und die Fähigkeit zu einem angemessenen Auftreten in der Öffentlichkeit werden dabei vorausgesetzt.

Der Vizepräsident / die Vizepräsidentin bekleidet außerdem das Amt eines Mitglieds des Beirats der KSC Management GmbH.

Der Wahlausschuss ist das satzungsgemäß berufene Vereinsorgan, welcher diese Nachwahl vorzubereiten und durchzuführen hat (§16 Nr. 2). Gem. §16 Nr. 3 lässt der Wahlausschuss Bewerber / Bewerberinnen, die die formellen Voraussetzungen erfüllen, zur Wahl zu.

Mitglieder, die an dem Ehrenamt beim Karlsruher Sport-Club Interesse haben und geeignet sind, den persönlichen und fachlichen Anforderungen zu genügen, richten bitte ein persönliches Bewerbungsschreiben mit einem Lebenslauf unter Beifügung eines eigenen Lichtbildes neueren Datums bis spätestens 09. Juni 2024 per E-Mail an den Vorsitzenden des Wahlausschusses, Herrn Sathia Lorenz.

Die E-Mail-Adresse lautet s.lorenz@ksc.de.

Es wird darauf hingewiesen, dass der Wahlausschuss die Bewerber / Bewerberinnen für das Amt des Vizepräsidenten / der Vizepräsidentin anhört. Dies soll voraussichtlich am 14. und 15. Juni 2024 stattfinden. Dazu werden alle Bewerber / Bewerberinnen einzeln zu einem Bewerbungsgespräch vor den Wahlausschuss eingeladen. Die Bewerber / Bewerberinnen werden deswegen gebeten, sich diese beiden Termine vorzumerken. Die Bewerbungsunterlagen werden in jedem Fall vertraulich behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

Karlsruher Sport-Club Mühlburg-Phönix e.V.



Sathia Lorenz

Vorsitzender des Wahlausschusses